

Security Feature: Cap seal. Do not use if seal is broken or missing.

Each V-capsule Contains:

L-Arginine (L-arginine monohydrochloride).....	100 mg
L-Carnitine (L-Carnitine tartate 132 mg).....	100 mg
Hawthorn (Crataegus laevigata, fruit).....	100 mg
Pantothenic acid (Panthéine).....	100 mg
Guggul (Commiphora wightii, stem resin) 10:1 extract.....	50 mg
Coenzyme Q10 (Microorganisms-whole-cell for biosynthesis).....	15 mg
Magnesium (Magnesium Orotate 33.39 mg).....	2.17 mg
Potassium (Potassium Aspartate 17.8 mg).....	4.29 mg
Folic Acid (Folate).....	166 mcg
Selenium (chelated).....	25 mcg
Vitamin K2 (Menaquinone-7).....	20 mcg
Vitamin B12 (Methylcobalamin).....	0.46 mcg

Non-medicinal ingredients: EDTA (disodium) 29 mg per capsule, L-Malic acid, USP Pharmaceutical Grade, Free Form and Fermented Cellulose, hypromellose, magnesium stearate (all from vegetable source). Contains no wheat, corn, yeast, soy or dairy. V-capsules are made from vegetarian source, no gelatin used.

Recommended (Oral) Dosage Adults: Take 3 capsules twice daily with food, or as directed by your health care practitioner.

Duration of Use: If you suffer from a cardiovascular disease, consult your health care practitioner for use beyond 6 weeks.

Recommended use: Helps to maintain and/or support cardiovascular health. L-Arginine is a non-essential amino acid that is involved in protein synthesis. Helps the body to metabolize carbohydrates, fats and proteins. Helps to form red blood cells. Helps in tissue formation. A factor in the maintenance of good health. An antioxidant for the maintenance of good health. Helps to reduce the risk of neural tube defects when taken daily prior to becoming pregnant and during early pregnancy. Helps to prevent pantothenic acid, folate, vitamin K and selenium deficiencies.

Caution / Risk Information and Contra-Indications: Consult a health care practitioner if symptoms persist or worsen, if your cardiovascular condition worsens, or if you have a renal/kidney disease. Also if you are following a low protein diet, or if you suffer from a cardiovascular disease and are attempting an increase in physical activity, if you are taking medication for cardiovascular diseases, erectile dysfunction, blood pressure medication and/or blood thinners. Consult a health care practitioner prior to use if you are taking cardiac glycosides such as digitalis/digoxin or blood pressure medication, or if you have coagulation disorders and/or are at risk for bleeding or are taking anticoagulant or antiplatelet medication, or if you have liver disease or a pre-existing seizure disorder. Discontinue use if gastrointestinal discomfort, headache and/or skin rash appear. Do not use if you have had a heart attack/myocardial infarction. Do not use if you are pregnant or breastfeeding.

Known Adverse Reactions: Some people may experience gastrointestinal discomfort (such as diarrhea).

Life Choice Ltd., Cochrane, AB T4C 2C3
www.lifechoice.net

LIFE CHOICE®

CLAW – OCHMB (65) with EDTA / avec EDTA (Formally Oral Chelatory) (anciennement Chélation orale)

Helps to maintain and support cardiovascular health /
Aide à maintenir et à soutenir la santé
cardiovasculaire



Free Form Amino Acid and Fermented /
acide aminé de forme libre et fermenté
Vegan and Non-GMO / Végétalien et sans OGM

180 V-Capsules
NPN: 80038342



Ne pas utiliser si le sceau de sécurité est brisé ou manquant.

Chaque v-capsule contient:

L-Arginine (monochlorhydrate de L-arginine).....	100 mg
L-carnitine (tartrate de L-carnitine 132 mg).....	100 mg
Aubépine (Crataegus laevigata, fruit).....	100 mg
Acide pantothénique (panthéine).....	100 mg
Guggul (Commiphora wightii, résine de tige) extrait à 10:1.....	50 mg
Coenzyme Q10 (microorganismes-cellules entières pour la biosynthèse).....	15 mg
Magnésium (orotate de magnésium 33,39 mg).....	2,17 mg
Potassium (aspartate de potassium 17,8 mg).....	4,29 mg
Acide folique (folate).....	166 mcg
Sélénium (chélaté).....	25 mcg
Vitamine K2 (ménaquinone-7).....	20 mcg
Vitamine B12 (méthylcobalamine).....	0,46 mcg

Ingédients non médicinaux: EDTA (disodique) 29 mg par capsule, acide L-malique, Grade pharmaceutique USP, forme libre et fermenté. Cellulose, hypromellose, stéarate de magnésium (tous de source végétale). Ne contient pas de blé, de maïs, de levure, de soja ou d'ingrédients laitiers. Les V-capsules sont fabriquées à partir d'une source végétarienne; aucune gélatine n'est utilisée.

Dose (orale) recommandée (adultes): Prendre 3 capsules avec de la nourriture, deux fois par jour, ou selon l'avis d'un praticien de soins de santé.

Durée d'utilisation: Si vous souffrez d'une maladie cardiovasculaire, consulter un praticien de soins de santé pour un usage de plus de 6 semaines.

Usages recommandés: Aide à maintenir et/ou à soutenir la santé cardiovasculaire. Le l-arginine est un acide aminé non essentiel participant à la synthèse de la protéine. Aide le corps à métaboliser les glucides, les lipides et les protéines. Aide à la formation des globules rouges et à la formation des tissus. Un facteur et un antioxydant dans le maintien d'une bonne santé. Aide à réduire les risques de malformations du tube neural lorsqu'il est pris quotidiennement avant ou dès le début de la grossesse. Aide à prévenir des carences en acide pantothénique, en folate, en vitamine K et en sélénium.

Précautions / Information sur les risques et contre-indications: Consulter un praticien de soins de santé si les symptômes persistent ou s'aggravent, si votre état cardiovasculaire s'aggrave, ou si vous souffrez d'une maladie du foie/des reins. À éviter si vous suivez une diète faible en protéine; si vous souffrez d'une maladie cardiovasculaire ou si vous vous efforcez d'augmenter votre activité physique; ou si vous prenez des anticoagulants et/ou des médicaments pour les maladies cardiovasculaires, le dysfonctionnement érectile ou l'hypertension. Consulter un praticien de soins de santé avant d'en faire l'usage si vous prenez des glucosides cardiotoniques tels que la digitale/la digoxine, des médicaments pour la tension artérielle, des anticoagulants ou des antiplaquettaires; ou si vous souffrez d'un trouble de coagulation, d'une maladie du foie ou d'un trouble convulsif préexistant; ou si vous êtes à risque de saignements. Cesser l'utilisation en cas d'inconfort gastro-intestinal, de maux de tête et/ou d'éruptions cutanées. Ne pas utiliser si vous avez subi un infarctus du myocarde/crise cardiaque. Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitante.

Réactions indésirables connues: Certaines personnes pourraient manifester de l'inconfort gastro-intestinal (tel que la diarrhée).

